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Anfrage der SPD-Fraktion gemäß § 18 GO 
 
Betr.: Brennholznachfrage in Idstein 
 
 
Der Magistrat wird um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:  
 

1. Wie hat sich die Brennholznachfrage in Idstein in 2022 gegenüber den Vorjahren entwi-
ckelt? 

2. Ist der aktuell geltende Hiebsatz ausreichend bemessen um den Bedarf zu decken? 

3. Wird Brennholz aus dem Stadtwald ausschließlich an die Idsteiner Bevölkerung abgegeben 
oder ist der Holzerwerb auch für nicht-ortsansässige Personen (privat, juristisch) möglich? 

4. Ist eine bedarfsorientierte Anpassung des derzeitigen Hiebsatzes vorgesehen, wenn die 
Nachfrage nach Brennholz die Menge des eingeschlagenen Brennholzes übersteigt? Wäre 
die potenzielle Anpassung noch in 2022 kurzfristig umsetzbar? 

5. Wenn Frage 4 mit „Ja“ beantwortet wird: Bis zu welchem Prozentsatz/Mengenzuwachs und 
über welchen Zeitraum wäre ein erhöhter Holzeinschlag forstökologisch vertretbar? 

  

  
Marius Weiß  

(Fraktionsvorsitzender)  


